

Evo Morales exalta compromiso de Salvador Allende con el pueblo chileno



La Paz, 4 sep (RHC) El primer mandatario boliviano Evo Morales recordó, este lunes, el 47 aniversario del triunfo electoral en Chile del presidente Salvador Allende, a través de su cuenta en la red social Twitter.

El jefe de Estado boliviano destacó la fecha como el día en que el pueblo chileno inició un nuevo rumbo con Allende como primer presidente socialista elegido en las urnas en el mundo occidental.

Asimismo recordó los beneficios que a partir de ese momento recibió el pueblo chileno mediante la aplicación de importantes reformas como la nacionalización del cobre, medicinas gratuitas en hospitales, becas para estudiantes, entre otras.

“En septiembre, mes de la juventud, recordemos el legado de Allende: “Ser joven y no ser revolucionario es una contradicción hasta biológica”, acotó.

El 4 de septiembre de 1970, Salvador Allende, de la coalición de izquierda llamada Unidad Popular, se impuso con una mayoría con un porcentaje de 36,6 por

ciento.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140368-evo-morales-exalta-compromiso-de-salvador-allende-con-el-pueblo-chileno>



Radio Habana Cuba